

Finaliza ejército ruso maniobras militares en el sur del país

Image not found or type unknown



Un vehículo blindado de personal BTR-82 ruso durante los ejercicios militares en Crimea,

Moscú, 23 abr (RHC) Rusia comenzó el repliegue de las tropas que participaron en unos ejercicios militares en el sur del país, señalaron este viernes desde el Ministerio de Defensa ruso.

Indicaron que el traslado de los militares de regreso a sus bases y cuarteles se realizará por ferrocarril, aviones y buques.

"En la costa del polígono de Opuk [Crimea] se llevó a cabo el ingreso en los grandes buques de desembarco de las unidades de la Infantería de marina, maquinaria y armamento de la Flotilla del Caspio y de la Flota del Mar Negro", indicaron desde el Ministerio.

El ministro de Defensa ruso, Serguéi Shoigú, ordenó este jueves finalizar la inspección repentina de las tropas de los Distritos Militares del Sur y Occidental y a partir del 23 de abril empezar el repliegue de estos efectivos.

Shoigú dio la orden durante su visita a Crimea, donde, en el polígono Opuk, se celebraron unos ensayos de las Fuerzas Armadas rusas. En los ejercicios participaron más de 10.000 militares, 1.200 unidades de maquinaria, así como 40 buques de guerra. El inicio del examen fue anunciado a principios de abril, en el marco del cual se realizaron las mencionadas maniobras.

De acuerdo con el ministro, los objetivos del examen fueron alcanzados "completamente". "Las tropas demostraron la capacidad de garantizar la defensa fiable del país", destacó. "Las Fuerzas Armadas reaccionan adecuadamente a todos los cambios de situación cerca de las fronteras rusas", declaró Shoigú.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255028-finaliza-ejercito-ruso-maniobras-militares-en-el-sur-del-pais>



Radio Habana Cuba